
（陳情第 11 号）

陳 情 書

狛江に移住して４年になります。緑が多いことに魅力を感じ狛江に決めま

した。小田急線が好きで以前参宮橋に30年いました。近くに明治神宮と

代々木公園もあり、住む環境がいかに大切かは、人間が生存するためにも

緑は社会的な条件を指すものであると考えます。町の魅力は狛江の緑と共に

そこに根付き生きているもの。心と気持ちが癒される緑の木。本数が５本と

言えども伐採がされる事は、狛江市に対する魅力は半減する何ものでもあり

ません。私の心も痛く泣いています。木も泣いているのですよ。伐採を反対

致します。


